
Эксперты: уровень социальных сфер в Тюмени
– на приемлемом уровне

Вопросы заработной платы обсуждали на трехсторонней комиссии по социально-
экономическим вопросам при заместителе губернатора Тюменской области Ольге
Кузничевских. Эксперты отметили, что уровень социальных сфер находится на необходимом
допустимом уровне.

«Обсуждали вопросы по зарплате в образовании, медицине и культуре. Требования указов
президента Владимира Путина 2012 года соблюдаются, зарплаты в этих отраслях –
индексируются», – пояснил участник мероприятия, президент Торгово-промышленной палаты
Тюменской области Эдуард Абдуллин.

Кроме того, была затронута тема заработной платы мигрантов. 16 тысяч граждан из других
стран получили патент на работу в регионе. «Объемы их зарплаты также увеличивается, но,
все же, встречаются работодатели, которые не выплачивают заработанные средства в
необходимом объеме», – отметил президент ТПП Тюменской области.

Напомним, что в Тюменской области создан центр по работе с мигрантами, который решает
все соответствующие вопросы.
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